
 

   

Marktgemeinde Hadres 

 
 

 

 

 

GZ.: 10/2011  Hadres, am 30. November 2011  
 

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger! 

Werte Zweitwohnbesitzer! 

Liebe Jugend! 

 

GEMEINDERATSSITZUNG – Information 
 

Bei der Gemeinderatssitzung am 29. November wurden lt. Tagesordnung folgende Themen 

behandelt bzw. beschlossen: 

 

Punkt  1)  

Genehmigung des letzten Sitzungsprotokolls vom  15. Sept. 2011. 

 Das Sitzungsprotokoll wurde einstimmig zur Kenntnis genommen. 

 

Punkt  2)  

ANGELOBUNG von Herrn Wilhelm KRUSPEL als Gemeindevertreter der Marktgemeinde Hadres 

– Nachbesetzung aufgrund des Ausscheidens von GGR Josef FÜRNKRANZ. 

 Herr Wilhelm Kruspel, Hadres-Siedlung 20, wurde als Gemeinderat angelobt, da Herr Josef 

Fürnkranz, Hadres 109 sein Gemeinderatsmandat zurückgelegt hat. 

 

Punkt  3)  

WAHL eines(er) geschäftsführenden Gemeinderat(es) für die Legislaturperiode. 

 Auf Grund dieser Umstrukturierung wurde Umweltgemeinderat Leopold Krammer, Hadres 

186 zum geschäftsführenden Gemeinderat gewählt. 

 

Punkt  4)  

Beschlussfassung über Aufnahme einer Gemeindebediensteten ab 1. 1. 2012 aufgrund der 

vorgenommenen Ausschreibung und Vorstellungsgesprächen. 

 Für die Aufnahme einer(es) Gemeindebediensteten in die Gemeindeverwaltung haben sich 7 

Bewerberinnen gemeldet. Der Gemeinderat hat mehrstimmig beschlossen, Frau Erna Seidl, 

wohnhaft in U-Markersdorf 212, als Gemeindebedienstete in die Gemeindeverwaltung 

aufzunehmen. Dienstbeginn ist der 1.1.2012 

 

Punkt 4a) – Dringlichkeitsantrag – Ansuchen um Ankauf eines Bauplatzes in der KG Obritz. 

 Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, Fam. Andreas Gartler und Michaela Städtner, 

U-Markersdorf, Siedlung den Bauplatz in Obritz, Siedlung Nr. 32 zu verkaufen. 

 

Punkt  5) Aufgrund des Ausscheidens von Gemeindemandataren  werden auf Vorschlag 

diesbezüglich Nachbesetzungen in einzelnen Ausschüssen erforderlich (Umweltausschuss, Jugend- 

und Familienausschuss und Landwirtschafts-Wegeausschuss). 

 Folgende Personen wurden in den unten angeführten Ausschüssen nachbesetzt: 

Jugend- und Familienausschuss: GR Wilhelm Kruspel  

Landwirtschafts- und Wegeausschuss: Markus Schwabl  

Verantwortlicher für die Volksschule und Grenzlandhalle: GR Franz Brammer  

Kindergartenreferent: GR Wilhelm Kruspel  

Umweltausschuss: Nominierung in der nächsten Gemeinderatssitzung 



 

   

 

Punkt  6)  

Bestellung eines Mitgliedes in den Prüfungsausschuss der MG Hadres. 

 Als Mitglied in den Prüfungsausschuss wurde GR Wilhelm Kruspel bestellt. 

 

Punkt  7)  

Beschlussfassung über UMWIDMUNGEN  in der KG Hadres und KG Obritz laut vorgelegten 

Entwürfen der Raumplanerin Frau DI Aufhauser-Pinz. 

 Folgende Umwidmungen wurden beschlossen: 

KG Hadres: für die Errichtung eines neuen Siedlungsgebietes im Bereich Grenzlandhalle, 

weiters Umwidmung von bestehenden Gebäuden, Widmung der neuen Gemeindestraße, 

Bereinigung von Widmungsgrenzen u.a. 

KG Obritz: Umwidmung für die Errichtung eines neuen FF Hauses im Bereich Friedhof. 

 

Punkt  8)  

Beschlussfassung über ERRICHTUNG EINES  FEUERWEHRHAUSES gemeinsam mit den 

Mitgliedern der F.F. Obritz, aufgrund des nunmehr festgelegten Standortes nach Vorbesprechungen. 

(Voranschlag 2012 durch Bürgermeister bereits vorgesehen). 

 Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, gemeinsam mit der FF Obritz ein 

Feuerwehrhaus zu errichten. Der Standort des neuen FF-Hauses ist im Bereich des 

Friedhofes. 

 

Punkt  9)  

Bericht des Obmannes vom Bauausschuss über deren letzten Sitzung. 

 Der Obmann des Bauausschusses gab einen Kurzbericht von der letzten 

Bauausschusssitzung, wobei einige Änderungen betreffend Protokollierung vorgenommen 

wurden. 

 

Punkt 10)  

Bericht des Obmannes vom Prüfungsausschuss über letzte Gebarungsprüfung. 

 Der Gemeinderat hat den Bericht des Obmannes des Prüfungsausschusses betreffend 

Gebarungsprüfung zur Kenntnis genommen. 

 

Punkt 11)  

BESCHLUSSFASSUNG ÜBER VORANSCHLAG 2012. 

 Hr. Bgm. erläuterte den Voranschlag für 2012 und bespricht die einzelnen Gruppen. Dieser 

wurde vom Gemeinderat einstimmig beschlossen. 

 

Punkt 12)  

Berichte des Bürgermeisters über Beschlussfassungen des Gemeindevorstandes und aktuellen 

Themen in der Gemeinde wie 

o Bauschuttrecycling – das Material wurde auf die Güterwege in der KG U-Markersdorf 

aufgeführt. 

o Hochwasserschutz – Anregung betreffend Hilfestellung durch das Land NÖ 

o Kanaldeckelarbeiten - Sanierung durch die Straßenmeisterei gemeinsam mit der Gemeinde 

o Rattenvergiftungsaktion –Anregung für nächstes Jahr  

o Sternenbus am Adventmarkt – Aktion für Licht ins Dunkel 

 

Mit freundlichem Gruß 

Ihr Bürgermeister: 


